

# FIESTA DE LA PATRONA DE LOS ARTILLEROS

Don Juan Carlos y Doña Sofía  
presidieron la misa en honor de  
Santa Bárbara

*Los Príncipes Don Juan Carlos y Doña Sofía presidieron ayer la misa oficiada en la Real Basílica de San Francisco el Grande en honor de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería.*

*Cumplimentaron a Sus Altezas Reales, a la entrada, los ministros del Ejército, teniente general don Juan Castañón de Mena; de Marina, almirante don Adolfo Baturone Colombo, y del Aire, general don Julio Salvador Díaz Benjumea; arzobispo de grado y vicario general castrense, don José López Ortiz; capitán general, don Camilo Alonso Vega; jefe del Estado Mayor Central, teniente general don Fernando González Camino; capitán general de la I Región Militar, teniente general don Joaquín Fernández de Córdoba; jefe de la I Región Aérea, teniente general don José Avilés Bascuas; el gobernador militar de Madrid, general Iniesta Cano, y otras autoridades.*

*Una batería del Regimiento de Artillería Antiaérea, número 71, con estandarte, escuadra, banda y música rindió honores al Príncipe, quien, acompañado del ministro del Ejército, revistó las Fuerzas que le rindieron honores. A la Princesa le fue entregado un ramo de flores por la esposa del teniente general Rodríguez Vita, presidente de la Asociación de Damas de Santa Bárbara.*